

Viene pág 8

## Automóviles



Coupe Chevy modelo 1973 y de Punta Alta una Coupe modelo 1946 en tanto Peugeot aportó lo suyo con un NS 403 N4R 4 puertas modelo 1971 (Coronel Suarez). Tanto ellos como muchos otros fueron el blanco de las miradas, en la senda peatonal Gustavo Numan Costabel del aeródromo Yafulún (campo de esperanza) como en su recorrida por la ciudad.

Es que luego de la entrega de diplomas y un trofeo artesanal que recibieron todos los expositores, se realizó una caravana por las calles centricas, incluido el balneario municipal, culminando con una parada en la Plaza de la Patria, donde se ubicaron para deleite de los vecinos y turistas.

La posibilidad de disfrutar de un asado (se vieron varios), de pegarse un chapuzón, de conocer el lugar –en automóvil o desde el aire con los vuelos de bautismo que ofrecieron los anfitriones- se completó con un buen servicio de cantina, algunos stands de estética vehicular y mucha música que salía de esos engendros móviles con equipos de sonido que, al parecer están dando paso a una nueva moda: la de los carros sonoros.

